

Denuncian a la izquierda salvadoreña en los E.U.A.

Washington, agosto 2 (UPI). Tres legisladores republicanos tratando de contrarrestar supuestos prejuicios liberales de la prensa, dieron a conocer hoy un estudio indicando que los guerrilleros dieron muerte, hirieron o secuestraron a casi 22 mil personas en cuatro años de guerra en el El Salvador.

El informe, que será presentado mañana a una subcomisión de la Cámara de Representantes, fue anunciado

como el primero de su clase para equilibrar la información sobre El Salvador, a la que los legisladores describieron como unilateral.

“Los informes revelan que hubo una tendencia regular de violaciones de derechos humanos y de actividad terrorista por los insurgentes comunistas en El Salvador”, dijo el representante James Courter, de Nueva Jersey, quien se presentó acompañado por sus colegas Mark Siljander, de Michigan, y Gerald Solomon, de Nueva York.

El informe de 500 páginas, preparado por la Alianza de la Libertad Centroamericana (CAFA), ofrece una recopilación de las actividades terroristas desde octubre de 1979 hasta 1983.

CAFA es una organización que agrupa entidades partidarias de la ayuda militar a El Salvador.

Terrorismo

El informe afirma que desde 1979 murieron 12.870 sal-
Pasa a la página 46

Diplomático Nicaragua continúa encarcelado

Ottawa, Canadá, Ago. 2 (AP). El diplomático nicaragüense Rodolfo Palacios, acusado de posesión de drogas y armas, permaneció encarcelado el fin de semana que incluyó el feriado canadiense de ayer, a pesar de que el viernes se le otorgó la libertad bajo fianza.

no deseaba pagar los 10 mil dólares establecidos como fianza porque temía que eso perjudicaría su posición, de que Palacios gozaba de inmunidad diplomática contra los cargos de posesión de cocaína, con propósitos de tráfico y de una pistola Browning de 12 milímetros y una lata de aerosol irritante.
Pasa a la página 41

La embajada nicaragüense informó hoy que

Misiles antiaéreos envía E.U.A. a Chad

Washington, agosto 2 (Latin-Reuters). Se enviaron hoy a Chad misiles antiaéreos estadounidenses Redeye, en tanto que funcionarios estadounidenses acusaron a Libia de intensificar los ataques aéreos sobre su vecino del sur.
El vocero del Departamento de Estado, Alan

Romberg, dijo a la prensa que los ataques aéreos libios a Chad continuaban con “acrecentada severidad”. Libia ha negado que sus fuerzas participen en la lucha en Chad.

Los misiles Redeye se enviaron a raíz de un pedido de ayuda de la desértica
Pasa a la página 41

Informe alentador sobre C.A. dan Reagan y Shultz

Washington, agosto 2 (UPI). El presidente Ronald Reagan ofreció hoy a los líderes republicanos del Congreso un informe alentador sobre la situación en América Central, expresando optimismo por las posibilidades de que su política conduzca a una solución diplomática.

Reagan y el secretario de Estado, George Shultz, celebraron una reunión de una hora con los líderes legislativos de la Casa Blanca para informarles sobre las acciones militares y diplomáticas de Estados Unidos en la región.

El líder de la mayoría republicana en el Senado, Howard Baker, dijo que los legisladores fueron informados de las iniciativas por el emisor especial Richard Stone, pero no dio detalles de las conversaciones celebradas en

los últimos días por Stone con jefes izquierdistas salvadoreños y funcionarios nicaragüenses.

Un alto funcionario estadounidense dijo a los legisladores que “ahora existe una situación mejor que hace tres meses en el terreno en El Salvador, y las fuerzas salvadoreñas están actuando mejor”.

Agregó que “hay gente disgustada por la política del gobierno sandinista, en Nicaragua, y existe la sensación de que los sandinistas se robaron la revolución”.

El vocero presidencial Larry Speakes informó que Shultz dijo que “hubo un cambio, al menos retórico, en la posición de Cuba y Nicaragua y por lo menos han apoyado de palabra una solución política”.

Agregó que Shultz dijo “las cosas se están moviendo de una manera razonable”.
Pasa a la página 23

103 muertos por tormenta en una provincia china

Pekin, agosto 2 (AP). Inundaciones, tormentas eléctricas y casas derrumbadas a la zaga del tifón No. 4 han dado muerte a por lo menos 103 personas en la provincia meridional china de Guangdong, informó hoy la agencia noticiosa china News Service.

Los periódicos de provincias habían informado previamente que otras dos personas habían muerto en la provincia vecina de Fujian, sobre el que se abatía ayer un tifón cuyos vientos alcanzaron velocidades superiores a los 120 kilómetros por hora.
Pasa a la página 41



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INFORMA SOBRE GIRA. Washington, agosto 2 (AP). El enviado especial de los E.U.A. para Centro América, Richard Stone, habla para los periódicos hoy, al volver de una gira de 10 días en C.A. Dijo que las conversaciones que sostuvo fueron muy útiles pero no informó sobre los temas que trató en Nicaragua, con funcionarios sandinistas.

Trincheras antitanques hará EUA en Honduras

Tegucigalpa, agosto 2 (Latin-Reuters). El ejército estadounidense se propone construir trincheras antitanques en Honduras para contrarrestar un posible avance de blindados nicaragüenses en una guerra entre ambos países, dijeron a Reuters fuentes militares.

Dijeron que las trincheras y otras barreras antitanques serían construidas cerca de la capital provincial de Choluteca, a unos 20 kilómetros de la frontera nicaragüense.

El establecimiento de las defensas, que incluyen troncos, bloques de cemento.
Pasa a la página 23

Crisis económica en la frontera E.U.A.-México

Washington, agosto 2 (UPI). La devaluación del peso mexicano ha puesto a las ciudades fronterizas de México y Estados Unidos en una gran depresión y problemas que requieren la ayuda federal, señalaron hoy banqueros y jueces del Estado de Texas.

Los cuatro dijeron que había dos formas de dete-

ner el flujo masivo de inmigrantes legales que cruzan la frontera: la aprobación de un proyecto de inmigración y ayudar al desarrollo de las empresas en México.

“Estoy firmemente convencido que el Congreso debe aprobar el proyecto Simpson-Mazzoli o algo co-
Pasa a la página 46

Presidente de Honduras logra “franca mejoría”

Tegucigalpa, agosto 2 (UPI). El presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, registra “una franca mejoría” de los dos paros cardíacos que sufrió el domingo en su ciudad natal de Comayagua en un lapso de 12 horas, informó hoy la presidencia.

En un breve comunicado emitido por la Oficina de

Información del gobierno, se destacó que la recuperación del mandatario de 62 años de edad era tal que fue visitado por miembros del gabinete, las Fuerzas Armadas y otros funcionarios.

“El presidente, actualmente hospitalizado en la ciudad de Comayagua, ha
Pasa a la página 46

Obreros detendrán un nuevo golpe de Estado

La Paz, agosto 2 (UPI). Con una huelga general de duración indefinida se propone detener la Central Obrera Boliviana el golpe de los “narcotraficantes-fascistas” que está en marcha en Bolivia, según anunció hoy el dirigente laboral Oscar Sanjines.

El anuncio fue hecho por Sanjines al hablar ante la concentración y “marcha

del hambre” que se realizó esta tarde en La Paz, que paralizó todas las actividades públicas y privadas. Otras similares se llevaron a cabo en todas las ciudades bolivianas, según los voceros sindicalistas.

Dos pequeños incidentes se registraron durante la desconcentración de lo que se denominó “marcha del
Pasa a la página 41



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISCRETO FUNERAL. Chateau, agosto 2 (AP). Al funeral del actor David Niven efectuado en forma discreta hoy, asisten: el abogado del actor, Jean Staehli, el príncipe

Rainiero de Mónaco y la viuda Hjordis Hjor-dis. A petición de Niven, el funeral se efectuó en este pueblo de los Alpes, en forma sencilla.